

El Consistorio avanza en el nuevo servicio de bus urbano

Los cuatro grupos presentaron una moción conjunta de apoyo al olivar



Pablo Mansilla 30/07/2019

El salón de plenos del Ayuntamiento de Puente Genil acogió en la noche de ayer la sesión plenaria correspondiente al mes de julio, en la que la Corporación municipal dio luz verde al requerimiento de documentación y garantía definitiva a la empresa Autocares Marín SL para concederle la gestión del servicio público de autobús urbano de la ciudad. Este trámite plenario supone una entrada de lleno en la recta final de este largo proceso que el pasado mes de mayo -a cuatro días de la cita electoral del 26-M- tuvo un momento clave: la aprobación del nuevo expediente de contratación para la sucesiva licitación por parte de los grupos políticos del PSOE y PP.

Desde el Consistorio esperan que esta renovación en el transporte público tenga una respuesta positiva por parte de los vecinos por las diferentes ventajas que presenta: la implantación de dos líneas que se suman a la actual, vehículos nuevos con capacidad para facilitar la accesibilidad a personas con movilidad reducida, o la posibilidad de transbordo entre líneas para los usuarios en un periodo de tiempo concreto.

MOCIONES / Además, en el capítulo de mociones, destacó la presentada por el grupo municipal del Partido Popular relativa a la puesta en marcha de un plan de acción contra incendios en el barrio de La Pitilla y las laderas de Miralrío o Río de Oro, que se aprobó por unanimidad.

Estos dos puntos del término municipal pontanés han sufrido los efectos de las llamas en los dos últimos veranos, por lo que el partido liderado por Sergio Velasco ha decidido instar al Ayuntamiento a que proceda con las actuaciones para la puesta en riego de la zona del vertedero de La Pitilla para ayudar a la proliferación de vegetación autóctona o promover un proyecto de restauración medioambiental de las laderas de Río de Oro, La Pitilla y Miralrío.

Los cuatro grupos presentaron una moción conjunta de apoyo al sector olivarero, mientras que el grupo encabezado por Jesús David Sánchez presentó una moción para la regulación de colonias de gatos mediante método CER, consistente en su captura, esterilización y retorno.

El Ángel Ximénez Avia inicia la pretemporada con tres ausencias

Amorín, Mijatovic y Ruslan faltan por diversos motivos al primer día de trabajo



José Saldaña 29/07/2019

El Ángel Ximénez Avia inició en la mañana del lunes la pretemporada con vistas a preparar la nueva temporada en la Asobal de balonmano que comenzará el 7 de septiembre. A las 9.30 horas se citaron la plantilla, técnicos y presidente del club para dar el pistoletazo de salida a la pretemporada. Acto seguido, la plantilla se marchó a la Clínica Parejo y Cañero para el reconocimiento médico. A la cita faltaron tres jugadores, Amorín, Mijatovic y Ruslan. Tanto al

serbio como al ruso se les espera para la próxima semana. Además, cinco jugadores del equipo juvenil harán la pretemporada con el primer equipo.

El conjunto pontanés ha fichado este verano al portero Admir Ahmetasevic (Grananica), los pivotes Javier García (Guadalajara) y Marcio da Silva (Maristas Algemesí), los laterales izquierdos Srdjan Mijatovic (Borac), Nuno Goncalves (Mssy Essonne) y David Estepa (Barcelona B), al lateral derecho Ruslan Dashko (Dynamo Victor) y a los técnicos Paco Bustos (Adesal, primer entrenador) y Miguel Ángel Moriana (Maristas Algemesí, segundo técnico). Seguirán el portero Álvaro de Hita, los extremos Sergio Barros (POR), Xavi Tua (ESP), José Cuenca (ESP) y Víctor Alonso (ESP), el pivote Pablo Martín, los centrales Juan Castro (ESP) y José Antonio Consuegra (ESP) y el lateral derecho André Amorin (BRA).

El presidente del club, Mariano Jiménez, dio la bienvenida a cada uno de los jugadores de la plantilla, con especial atención a los que se incorporan por primera vez. El máximo dirigente del club pidió olvidar la temporada pasada y centrarse en esta. Manifestó que hay una ilusión renovada, y que la mala imagen de la campaña anterior se olvide, para que la afición y ellos mismos disfruten. Por otro lado, y ante los medios locales, éste se hacía eco del malestar de Asobal sobre el pabellón donde juega el equipo pontano y se teme que este malestar se traduzca en otras advertencias. Por ello pidió a la clase política que tenga en cuenta y comience cuanto antes la construcción de un nuevo pabellón. El presupuesto de esta temporada será inferior al anterior, según el propio Mariano Jiménez.

Por otro lado, Paco Bustos hizo lo propio y pidió a los jugadores máxima entrega y trabajo. De igual manera manifestó a los medios que la mezcla de los jugadores que debutan en Asobal, con los que tienen experiencia, será muy positiva y que espera que cuanto antes se cumplan los objetivos del club, que están centrados en mantener la categoría. También hizo hincapié en que los cuatro o cinco primeros partidos van a ser claves y espera comenzar lo mejor posible.

Hay concretados cinco partidos amistosos hasta el momento. El primero de ellos será el día 15 en Puente Genil. El Cajasur Córdoba será el rival del Villa del Puente Genil. El día 21 marchará el equipo a Portugal para enfrentarse al Vitoria de Setúbal. Tres días más tarde jugará en Guadalajara y el último día del mes jugará la final de la Copa de Andalucía. El técnico cordobés espera jugar uno o dos partidos más.

El 40% de los integrantes de la Lanzadera de Empleo de Puente Genil accede al mercado de trabajo

Los responsables del proyecto destacan “el gran cambio de actitud” de los participantes del programa, que ha durado cinco meses



José Manuel Cabezas 30 Julio, 2019 - 06:00h

El 40% de los participantes en la tercera edición de la Lanzadera de Empleo de Puente Genil ha conseguido acceder a un puesto de trabajo. Así lo ha puesto de manifiesto la técnica responsable de la lanzadera, María del Carmen Ramírez, durante el acto de clausura de la misma, en el que felicitó al equipo por llegar a esta fase de cierre. Ramírez ha avanzado que el balance es positivo “tanto por los resultados como por el gran cambio de actitud

de los participantes”.

“Ha habido una gran evolución en cuanto a capacidades y habilidades de todos ellos y, realmente estoy muy orgullosa del equipo que he liderado, por eso espero que todo lo que se ha conseguido llegue a buen puerto”, ha manifestado la responsable del proyecto, quien también ha destacado las buenas prácticas de la lanzadera, con un equipo que ha sumado esfuerzos dando visibilidad a los componentes.

“El objetivo era trabajar de cara a la inserción laboral y, además de las ocho personas que han accedido a un puesto de trabajo, también ha habido otras dos personas que han optado por el emprendimiento, mientras que varios participantes han decidido retomar sus estudios de formación reglada para mejorar su empleabilidad”, ha señalado.

El concejal de Empleo y Desarrollo Económico, Francisco Morales (PSOE), por su parte, ha indicado también que “el balance es satisfactorio, puesto que además de los datos que se han obtenido a modo de balance, hemos de concluir que si con iniciativas como esta se combate el desempleo, debemos seguir trabajando y apostando por ella”.

Impulsada por la Fundación Santa María la Real, la Fundación Telefónica, Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Puente Genil, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo, la Lanzadera de Empleo es un proyecto que se puso en marcha en 2017 y que en estas tres ediciones ha tenido como principal objetivo dotar de nuevas competencias y habilidades profesionales a sus participantes con la finalidad de que puedan acceder a un puesto de trabajo.

Así, durante los cinco meses que ha durado la iniciativa, los 20 participantes han llevado a cabo sesiones de coaching e inteligencia emocional, dinámicas de comunicación, marca personal y búsqueda de empleo 2.0, además de entrenamiento de entrevistas personales, reuniones con emprendedores y procesos de intermediación laboral.

El Ángel Ximénez-Avia inicia la pretemporada con tres ausencias

Paco Bustos cuenta con 13 de los 16 jugadores que forman el plantel y cita a varios juveniles



L. R. D. 29 Julio, 2019 - 18:47h

El Ángel Ximénez-Avia ha regresado hoy al trabajo tras las vacaciones veraniegas para empezar a preparar la que será su séptima temporada en la Liga Asobal. Paco Bustos, técnico del conjunto de Puente Genil, cuenta con la presencia de 13 de los 16 jugadores de los que dispondrá en la plantilla, con las ausencias de Srdjan Mijatovic, Ruslan Dashko y André Amorim.

El serbio tendrá unos días más de vacaciones después de participar con su selección en el Mundial junior. Además, al igual que Dashko, tiene aún por resolver el asunto burocrático del visado. Amorim, por su parte, sigue en Brasil, donde se recupera de la lesión de rodilla que sufrió en su primer curso en el Ximénez y que le mantendrá fuera de las pista al menos hasta septiembre.

Más información

El Ángel Ximénez-Avia arrancará la temporada visitando al Benidorm

Junto a los miembros de la primera plantilla estuvieron presentes en el primer día los juveniles Álvaro Muñoz, Pablo Gamero, Miguel Ángel Avilés, Adrián Sánchez y Víctor Torres, que serán los que completen el grupo en los primeros entrenamientos.

En el primer día tras las vacaciones, los integrantes del Ángel Ximénez-Avia pasaron el preceptivo reconocimiento médico después de que el presidente del club, Mariano Jiménez, les diera la bienvenida sobre la pista del Alcalde Miguel Salas.

Por la tarde, Paco Bustos había preparado el primer contacto con sus jugadores con una sesión física. Los pontanos trabajarán de manera intensa durante las próximas cinco semanas, con la vista puesta en el inicio de la Liga Asobal, previsto para el 7 de septiembre y que en el caso del equipo de Puente Genil se producirá en la pista del Benidorm. Para esa fecha, el objetivo es llegar ya con las pilas cargadas.

El pleno del Ayuntamiento muestra su apoyo al sector del olivar ante 'la crisis de los precios del aceite'



29 Julio, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado por unanimidad en la noche de hoy 29 de julio una moción conjunta en apoyo al sector del olivar. Según los datos aportados para la aprobación de esta moción, el sector andaluz del aceite de oliva es uno de los principales activos socioeconómicos de Andalucía. Andalucía cuenta con 1,5 millones de hectáreas de olivar repartidas por más de 300 municipios y ocupando a 200.000 olivieros profesionales, que generan cada año casi 19 millones de jornales. Es un

sector que en la provincia de Córdoba ocupa 365.000 hectáreas repartidas por todos los municipios de nuestra provincia y en la que los más de 40.000 olivieros profesionales generan anualmente 5 millones de jornales, produciendo una riqueza que supera los 800 millones de euros y que supone el 60% de la producción agraria en la provincia.

Sin embargo, los agricultores y agricultoras, cooperativas y organizaciones agrarias llevan meses alertando sobre la crisis de los precios del aceite. A pesar de que Andalucía es la principal región productora en el ámbito internacional, cuenta con los precios en origen más bajos de toda la UE, situándose a principios de mayo en 2,40€/kg, muy por debajo de los costes de producción que estaría en 2,74 €/kg aproximadamente. A lo que hay que unir que el precio bajó a lo largo de la campaña en torno a un 18% y en junio alcanzó una media de 1,99 €/kg. Bajos precios en origen que repercuten negativamente en uno de los principales tejidos productivos de nuestra región y que provocan una situación "insostenible para los pequeños operadores, que producen aceites de mayor calidad y ofrecen mayor durabilidad del producto frente al de plantaciones súper intensivas".

Por todo lo expuesto en el pleno por el alcalde, Esteban Morales, los Grupos Políticos han aprobado los siguientes acuerdos: Solicitar a todas las Administraciones e Instituciones, en el ámbito de sus competencias, que muestren su apoyo al Sector del Aceite de Oliva; adoptando, en virtud de sus responsabilidades, medidas que permitan impulsar los instrumentos necesarios para abordar situaciones de crisis como las que actualmente sufre, respondiendo así al acuerdo alcanzado por unanimidad en el Seno del Consejo Andaluz del Olivar. Instar a las administraciones competentes a actualizar los precios de activación del almacenamiento privado de aceite dada la grave distorsión del mercado debido a los bajos precios. Apoyar la regulación del mercado a través de la Interprofesional del Aceite de Oliva para acciones concertadas, almacenar excedentes o crear y retirar stocks. Instar al Gobierno a que incluya al olivar tradicional y en pendiente en las ayudas asociadas de la PAC del próximo periodo, teniendo en cuenta sus particularidades en lo referido a fijación del empleo e impacto medioambiental. Luchar por la revalorización del aceite de oliva, evitando que se convierta en un producto reclamo, e incentivar su promoción y comercialización en el exterior como producto saludable y de calidad. Puesta en marcha de mecanismos públicos de control de la calidad, que garanticen la trazabilidad en el aceite de oliva, para así poder evitar fraudes al consumidor, un mayor control a las importaciones de aceite de otros países e imponer fuertes penalizaciones al fraude. Instar a las Administraciones a que persigan

la venta a pérdidas con mayor beligerancia y a que Competencia inicie investigación del mercado del aceite de oliva, así como reclamar un aumento de los controles de tráfico de perfeccionamiento de activos. Instar al Gobierno de España a revisar la Ley 12/2013 de medidas para mejorar el funcionamiento de la cadena alimentaria, a la vez que trabajar para establecer una excepción a la Ley de Competencia de la UE, de manera que permita a los agricultores la posibilidad de negociar colectivamente los precios y establecer así unos precios mínimos para agricultores ligados a los costes de producción. Y por último, solicitar al Gobierno de España que inicie los trámites para actualizar los módulos del IRPF para el 2019 a las actividades agrarias relativas al Sector del Aceite de Oliva dada la situación actual de déficit que se está sufriendo.

Durante la sesión, también se aprobó por unanimidad la moción presentada por el Partido Popular relativa a la puesta en marcha de un plan de acción contra incendios en La Pitilla y laderas de Miralrío y Río de Oro. De la misma manera, la moción presentada por el grupo municipal de Izquierda Unida para la regulación de las colonias de gatos ferales existentes en diversas calles y barrios del municipio también contó con el apoyo unánime del Pleno.

El Ángel Ximénez-Avia echa a rodar en su Puente Genil

Con las ausencias del serbio Srdjan Mijatovic, el ruso Ruslan Dashko y el brasileño André Amorim, el primero tras jugar el Mundial júnior, el segundo por cuestiones burocráticas y el tercero marcado por la incertidumbre de su lesión eterna



Por David Jurado 29 julio, 2019 - 9:53

Y llegó la séptima pretemporada en la Liga Asobal. El remozadísimo Ángel Ximénez-Avia tuvo su primera toma de contacto en Puente Genil en su Alcalde Miguel Salas donde como es tradición el presidente, Mariano Jiménez, dirigió sus primeras palabras a una plantilla incompleta, algo que también suele ser habitual en los arranques. Esta vez las ausencias fueron el serbio Srdjan Mijatovic y el ruso Ruslan Dashko, el último de los siete fichajes pontanos. El otro ausente fue el brasileño André Amorim, cuyo futuro en el club es toda una incógnita.

El club pontano sólo se refirió a los dos primeros en su comunicado oficial, para explicar que Mijatovic se incorporará más tarde tras participar hace solo una semana en el Mundial júnior celebrado en tierras gallegas con la selección serbia. Además de disponer de algunos días más de vacaciones, como Dashko aún no tiene toda la documentación en regla, ya que le restan varios trámites administrativos necesarios para obtener su visado.

Por su parte, Amorin continúa en Brasil en la recta final de la recuperación de la lesión de ligamentos cruzados de su rodilla derecha, y no está prevista su llegada hasta principios de septiembre como avanzó Paco Bustos en Cordobadeporte.com. Una lesión que ya acumula casi diez meses de una lentísima recuperación si se la compara con la misma lesión que tuvo Chispi.

De esta forma Paco Bustos contó el primer día de trabajo con trece de los dieciséis componentes de este nuevo Ximénez con siete caras nuevas. Éstas son las representadas Javi García y David Estepa como únicos españoles, más el citado Mijatovic, el bosnio Ahmetasevic, el luso Nuno Gonçalves, el brasileño Márcio Maildo y el también mencionado Dashko.

Tras la primera toma de contacto en el pabellón, posteriormente la plantilla se dirigió a la Clínica Parejo y Cañero, donde se realizaron los correspondientes reconocimientos médicos. Por la tarde llegará la primera sesión, más física que técnica, para así empezar a sudar y buscar el engranaje de cara a los primeros amistoso, con un par de ellos aún sin rival.